



Regionaljournal Steiermark



Heiße Kämpfe auf Schnee und Eis

Am 15. und 16. Februar veranstaltete der Bereichsfeuerwehrverband Knittelfeld unter der Leitung von Hauptbrandinspektor Ing. Walter Hutter die diesjährigen Feuerwehrwinterspiele in Gaal und Kleinlobming. Nach zum Teil heftigen aber fairen Kämpfen beim Eisstockschießen gewann die Gruppe 4 der Feuerwehr Kobenz vor der Gruppe 2 der Feuerwehr Flatschach. Dritter wurde die Moarschaft der Gruppe 1 von der Feuerwehr Kobenz. Beim so genannten „Taferlschießen“ erkämpfte sich Rudolf Neubauer den ersten Platz, zweiter wurde Edwin Hatz und dritter wurde Kurt Glatz. Mit besonderem Stolz verkündete der Bereichsfeuerwehrkommandant Oberbrandrat Josef Haberl bei der Siegerehrung dass rund ein Viertel der in der Region Knittelfeld tätigen Feuerwehrmänner an diesen beiden Tagen tatkräftig an diesen Bereichswinterspielen teilgenommen hatten. Einen Tag zuvor fand in Gaal ein Nachriesentorlauf statt, wobei auch hier Feuerwehrmänner und Feuerwehrfrauen mit viel Einsatz und sportlichem Ehrgeiz an den Start gingen. Nach einen heißen aber fairen Wettkampf konnten sich folgende Feuerwehrmänner und Frauen einen Stockerlplatz erkämpfen. Feuerwehrjugend I männlich 1 Platz: Moritz Mühlthaler
Feuerwehrjugend II weiblich 1 Platz: Selina Arnold. Feuerwehrjugend II männlich: 1. Platz: Lucas Leinter, 2. Platz: Alfred Obrekar, 3. Platz: Lukas Kriegler. Junioren weiblich: 1 Platz: Stefanie Brandstätter. Junioren männlich: 1. Platz: Patrick Hopf, 2. Platz: Michael Grasser, 3. Platz: Stefan Hochfellner. Damenklasse: 1. Platz Lisa Hübler. Altersklasse IV männlich: 1. Platz: Werner Schübel. Altersklasse III männlich: 1. Platz: Beno Gruber, 2. Platz: Günter Kollmann, 3. Platz: Walter Leitold. Altersklasse II männlich: 1. Platz: Peter Grabmaier, 2. Platz: Peter Hopf. 3. Platz: Robert Kleemaier. Altersklasse I männlich: 1. Platz: Richard Engelbogen, 2. Platz: Herbert Sundl, 3. Platz: Martin Hopf. Allgemeine Klasse männlich: 1. Platz: Bernhard Wachter, 2. Platz: Thomas Hölzl, 3. Platz: Bernhard Eberdorfer. Snowboard Jugend weiblich: 1. Platz: Jennifer Wieser. Snowboard allgemeine Klasse männlich: 1. Platz: Ernst Pichler, 2. Platz: Thomas Gangl, 3. Platz Christoph Zuber OBI Thomas Zeiler

